
ПРОТОКОЛ 

заседания школьного спортивного клуба «Резерв» 

МБОУ СОШ № 36 г. Брянска 

 

№  1 от «8» сентября 2023 года 

 

 

Присутствовало 16  человек 

 

Повестка заседания: 

1. Утверждение состава Совета, распределение обязанностей  

2. Составление плана работы на 2023-2024  учебный год  

3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с 

планом работы школы и районных мероприятий.  

4. Медико-педагогический контроль. 

 

Слушали: 

1. Утверждение состава Совета, распределение обязанностей 

Выступление руководителя школьного спортивного клуба Гвоздева А.В. 

об избрании председателя Совета спортивного клуба и распределении 

обязанностей членов Совета. 

Постановили: 

Избрать председателя Спортивного клуба и распределить обязанности 

членов следующим образом: 

Мотырева Марина (9 кл.) Председатель Совета 

 

Гапеев Андрей (9 кл.) Заместитель председателя Совета 

 

Дударева Варвара (9 кл.) Секретарь Совета 

Катюшин Артем (11 кл.) 

Шеренков Роман  (9 кл.) 

Михеева Ангелина (11 кл.) 

Прудникова Анна (8 кл.) 

Кузнецов Егор (9 кл.) 

Минкин Денис (7 кл.) 

Микеладзе Тимур (9 кл.) 

Кодомский Егор (8 кл.) 

Савин Дмитрий (9 кл.) 

Серегин Константин (9 кл.) 

Шилин Тимофей (9 кл.) 

Бойко Диана (11 кл.) 

Члены Совета 

 



Принятие решения голосованием: 

За - 16 человек 

Против - нет человек 

Воздержались - нет человек 

 

2. Составление плана работы на 2023-2024 учебный год  

 

Выступление Председателя Совета клуба Мотыревой Марины о плане 

работы Совета и клуба на 2023-2024  учебный год. 

Решили: план работы клуба на 2023-2024 учебный год утвердить  

 

Принятие решения голосованием: 

 

За – 16 человек 

Против - нет человек 

Воздержались - нет человек 

 

3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с 

планом работы школы и управления образования.  

Слушали: 

Предложение председателя ШСК Мотыревой Марины, об 

информировании классных коллективов о проведении спортивных 

мероприятий в школе, городе через информационный стенд, расположенный 

в фойе школы, через школьный сайт. 

Постановили: 

Принять предложение Мотыревой Марины к сведению, организовать 

информирование о проходящих спортивных соревнованиях и физкультурно–

оздоровительных мероприятиях. 

4. Медико-педагогический контроль. 

Слушали: 

Медицинского работника школы о необходимости медико–

педагогического контроля обучающихся занимающихся физической 

культурой и спортом. 

Решили: 

Проводить медико–педагогический контроль 1 раз в полугодие. 

 

 

Председатель собрания                                               /Мотырева М./  

 

Секретарь                                                                     /Дударева В./                              

 

 


